
 

Sehr geehrte Damen und Herren, 
liebe Parteifreundinnen und Parteifreunde, 

die CDU Bocholt möchte Sie im Vorfeld der 
heu5gen Ratssitzung kurz über einige Neu-
igkeiten und Entscheidungen informieren: 

1. Internetseite erstrahlt im neuen 
Glanz 

 

Sie finden uns wieder wie gewohnt unter 
folgender Domain: www.cdu-bocholt.de. 
Alterna5v können sie auch folgenden QR-
Code Scannen: 

 

2. OV Nord-West wählt neuen Vor-
stand 

Joachim Unland berichtete zunächst über 
die Ak5vitäten des Ortsverbandes in den 
letzten drei Jahren. „Trotz der schwierigen 
Zeit in der Pandemie ist es uns gelungen, 
die gesteckten Ziele zu erreichen.“, so Joa-
chim Unland. Hierzu zählte er unter ande-
rem den Erfolg bei der Kommunalwahl 
2020 mit der Wahl des neuen Bürger- 
meisters Thomas Kerkhoff sowie den Ge-
winn aller Direktmandate für den Stadtrat 
im Wahlbezirk Nord-West. 

 

Joachim Unland stellte sich nach 5 Jahren 
im Amt nicht mehr als Vorsitzender zur 
Wiederwahl. Zur neuen Vorsitzenden 
wurde mit großer Mehrheit Karin Geukes 
ins Amt gewählt. Neue stellvertretende 
Vorsitzende sind Heike Nienaber und Jörg 
Walber. Wilhelm Schepers wurde als Mit-
gliederbetreuer im Amt bestä5gt. 
Zu Beisitzern gewählt wurden Johannes 
Bielefeld, Arnim Hübers-Kemink, Bernhard 
Verdirk, Ludger Wi^ag, Hermann-Josef 
Demming, Agnes Epping, Karl-Heinz Heis-
terkamp, Joachim Unland, Frank Ignaszak 
und Dirk Unland. 
Der neue Vorstand stellt sich posi5v den 
zukünaigen Aufgaben und betont, die gute 
Arbeit in den kommenden zwei Jahren 
fortzusetzen. 

  

CDU Stadtverband Bocholt I Salierstr. 1 I 46395 Bocholt I Tel.: 02871 23147 
www.cdu-bocholt.de I E-Mail: info@cdu-bocholt.de 

Redak5on: Jannick Behrens, Finn Hölter I V.i.S.d.P.: Lukas J. Kwiatkowski

Februar 2022
A

kt
ue

lle
s 

au
s 

S
ta

dt
ve

rb
an

d 
un

d 
Fr

ak
ti

on

http://www.cdu-bocholt.de


3. KuBAaI: CDU will Budgeterhö-
hung vertagen 
Das KuBAaI-Projekt ist ein echtes 
Vorzeigeprojekt. In diesem Punkt ist 
sich die CDU-Fraktion einig. Daher 
steht die CDU auch weiterhin ge-
schlossen hinter KuBAaI. „Die Vorla-
ge der Verwaltung, in der heutigen 
Ratssitzung 3,5 Millionen Euro zu-
sätzlich für dieses Projekt zur Verfü-
gung zu stellen, wollen wir allerdings 
zunächst vertagen“, erklärt Frakti-
onsvorsitzender Burkhard Weber. Für 
die CDU-Fraktion gibt es noch einige 
offene Fragen, die sie zuvor geklärt 
haben möchte. So soll die Verwaltung 
unter anderem genauer und intensi-
ver darstellen, wie und wo es zu den 
Kostensteigerungen in der letzten 
Zeit kam und wo gegebenenfalls noch 
Einsparpotential liegt. 

!" FFP2-Masken für Schüler#
Immer wieder kommt es zu vereinzel-
ten Fällen, in denen Schüler im Un-
terricht keine geeignete Maske tra-
gen. Um dieses Problem zu lösen, 
möchte die CDU FFP2-Masken be-
reitstellen. „Zuletzt mussten Lehre-
rinnen und Lehrer in solchen Fällen 
auf private Bestände zurückgreifen“, 
erläutert Fraktionsvorsitzender Burk-
hard Weber. Die CDU beantragt, ein 
erstes Kontingent von 10.000 Masken 
anzuschaffen. Im Gegensatz zum An-
trag der SPD lehnt die CDU eine ge-
nerelle Finanzierung von FFP2-Mas-
ken für alle Schüler jedoch ab. „Hier 
sind in erster Linie die Eltern in der 
Verantwortung“, so Weber. Außer-
dem könne man die Schülerinnen und 
Schüler nicht zwingen, FFP2-Masken 
im Unterricht zu tragen. 

$" CDU unterstützt 1. FC Bocholt#
Der 1. FC Bocholt möchte in die Fuß-
ball-Regionalliga aufsteigen. Wenn 
die Mannschaft dieses Ziel sportlich 
erreicht, sind einige bauliche Verän-
derungen am Stadion erforderlich.  
So muss vor allem ein geeigneter 
Gästeblock errichtet werden. Die 

CDU-Fraktion ist bereit, im Falle des 
Aufstiegs städtische Gelder für die 
Regionalligatauglichkeit des Stadions 
bereitzustellen. Dem kurzfristig ge-
äußerten Wunsch des 1. FC Bocholts, 
die Bedingung des Aufstiegs für diese 
Maßnahmen zu streichen, stimmt die 
CDU allerdings nicht zu. „Der Verein 
beschäftigt sich bereits über Jahre 
mit dem Aufstieg. Warum jetzt so 
plötzlich der Aufstieg als Bedingung 
gestrichen werden soll, ist uns nicht 
plausibel“, so Weber. 
Darüber hinaus soll das Stadion am 
Hünting mit weiteren Maßnahmen, 
wie der Sanierung des vorhandenen 
WC-Gebäudes, modernisiert werden. 
Eine Beteiligung der Stadt an den 
Kosten in Höhe von 50 Prozent wird 
die CDU-Fraktion in der heutigen 
Ratssitzung ebenso zustimmen. 

%" Bürgermeister Kerkhoff jetzt 
auch live auf YouTube#

In mittlerweile zwölf Terminen be-
antwortete Bürgermeister Thomas 
Kerkhoff Fragen der Bürgerinnen und 
Bürger live auf Facebook. Zuletzt ge-
meinsam mit Stadtbaurat Daniel Zöh-
ler zum Thema „Wohnen in Bocholt“. 
Um auch Bocholterinnen und Bochol-
ter zu erreichen, die nicht auf Face-
book aktiv sind, wurde das Format in 
der letzten Woche erstmalig auch auf 
YouTube übertragen. Zukünftig will 
das CDU-Team um Thomas Kerkhoff 
weitere spannende Themen bespre-
chen, Gäste einladen und das Format 
insgesamt weiterentwickeln.
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